



COMPITE HOY EN EL SLALOM GIGANTE EN ITALIA:

Tomás Holscher sale a aprovechar su oportunidad

El esquiador de 18 años reemplazó al lesionado Henrik von Appen y debutará en Juegos Olímpicos. Tratará de sacarle lustre a su condición de '1' de Chile en slalom y slalom gigante. "Ojalá pueda rondar entre los 20 o 30 mejores", proyectan en su club, La Parva.



En el slalom gigante habrá 81 competidores y Holscher saldrá en el 42º puesto. Si termina la carrera, avanza rá a la segunda y final.

JOSÉ CONTRERAS C.

Con 18 años y 258 días, Tomás Holscher se encontró con una oportunidad de oro en su promisoria carrera como esquiador. La baja de Henrik von Appen de la delegación nacional tras el accidente que sufrió una semana antes de los Juegos Olímpicos de Invierno le abrió la puerta al especialista, que entró al equipo en Milán y Cortina d'Ampezzo.

Una semana después de esta nominación de emer-

gencia, Holscher debutó a nivel olímpico hoy a las 7:00 horas en el slalom gigante, "una de las pruebas en las que ha andado muy bien esta temporada", reseña desde Italia Juan Eduardo Ibáñez, director del Club La Parva y del cual es parte el esquiador. Dos días después, el lunes, Holscher correrá en el slalom. "Él siempre ha sido muy fuerte en slalom, pero esta temporada diría que ha andado mejor en gigante. De todas formas, es el número uno de Chile en esas dos categorías", explica Ibáñez.

La presencia en Italia de Holscher, el undécimo deportista más joven de la historia olímpica invernal chilena y el de menos edad desde Pyeongchang 2018, no es tanto una sorpresa, confiesa Ibáñez, aunque sí lo es el motivo por el que llega: "Siempre tuve la posibilidad de que se abriera un segundo cupo para Chile y desde hace un tiempo que se pensaba que podía participar. Finalmente solo hubo uno, el que iba a usar Henrik, pero sucedió ese lamentable accidente. Tomás está bien preparado

físicamente y está a un nivel muy alto para competir".

Holscher es miembro de una familia llena de esquiadores: sus hermanos Kay, Diego y Pedro y su hermana Rosario también practican la actividad. "Orgulloso estoy, porque he sido testigo del esfuerzo, sacrificio, dedicación y, especialmente, perseverancia que hay detrás de este logro, todos los cuales lo hacen tanto más merecedor de poder representar a Chile", dedicó el propio Kay, parte del club La Parva como entrenador.

El chileno llega a Milán y Cortina d'Ampezzo precedido de buenos resultados. En 2024 se coronó campeón sudamericano de slalom y en esta temporada fue cuarto en la North American Cup, donde se quedó con el oro en la serie sub 18. Además, tiene trazado su futuro, ya que será seleccionado de esquí en la universidad de Dartmouth (EE.UU.).

Antecedentes que ilusionan para un buen desempeño, cree Ibáñez. "Todavía le falta mucho por crecer, pero sin perjuicio de eso, está muy

preparado. Las expectativas son que tenga un buen desempeño y ojalá que pueda rondar entre los 20 o 30 mejores", asegura.

Ayer, Sebastián Endrestad tuvo su tercera prueba en el esquí de fondo. El chilenonoruego fue 92º en los 10 kilómetros libres, a más de seis minutos del campeón, el noruego Johannes Hoesflot Klaebo. El sábado 21 competirá en los 50 kilómetros clásico.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes